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□文/记者 陈巧颖
图/记者 胡扬辉 通讯员 马圣

本报讯 近日，在横店影视城广

州街·香港街景区内，红色题材影视

剧《血战松毛岭》剧组在拍摄一场

街头戏，“横漂”演员潘鸿宇正参与

其中。虽是阴天，但天气还是异常闷

热，身着长袍的潘鸿宇在街上走了几

个来回，便已大汗淋漓。这也是高温

下每位“横漂”演员的工作常态。

潘鸿宇来自黑龙江省大庆市，

在成为“横漂”演员前，他曾是药

厂的一名职工。因为对拍戏很感兴

趣，半年多前，他在一位朋友的鼓

励下，来到横店追逐演员梦。在演

员公会完成注册登记后的半年内，

潘鸿宇已参演了100多部影视剧，

虽然都是充当“背景板”，没有特

写，也没有台词，但他仍乐在其中。

“早上 6点集合，到拍摄现场

后，除了候场和休息，其他时间就

听从导演安排。”潘鸿宇说，他参演

的主要是古装剧和民国剧，早上和

晚上还好，中午和下午穿着厚实的

戏服，对他来说是个不小的“烤

验”。“因为古装角色的服装大多是

里三层外三层，有时还要穿戴厚重

的盔甲，候场时，我就算站在阴凉

处一动不动，也能闷出一身汗，更

何况开拍时，还要到太阳底下活

动。”潘鸿宇说，最热的那几天，他

身上的戏服每天都是被汗水浸透的

状态，手一拧，就能拧出一摊水。

由于戏服较厚，暑期以来，潘

鸿宇的身上经常被捂出一身的痱

子。特别严重的一次，潘鸿宇的整

个后背都布满“红疙瘩”，十分瘆

人。“高温天拍戏本来就这样，擦点

痱子粉，休息两天就好了。”潘鸿宇

说，为了多赚点钱，离自己的梦想

更近一步，这些“烤验”对他来说

不算什么。在横店取景拍摄的剧组

都会准备防暑药品，设置茶水摊，

为演员、“横漂”、剧组幕作人员提

供冷热水，有些剧组还会提供可口

的冰饮。潘鸿宇笑着说，他拍完戏

就喜欢往阴凉的地方钻，他自认为

最好的防暑办法就是及时补充水

分，因此每次拍完戏，他都会咕咚

咕咚喝下一大杯冰水来消暑。谈及

“群演辛苦，收入也不高”这一话题

时，潘鸿宇表示，他还是想在这条

路上继续走下去。“演员这一职业充

满了挑战性和未知性，只要肯认真

学，演技就会提升，我会努力克服

拍戏过程中遇到的各种困难，争取

成为一名好演员。”

高温天里外着三层戏服拍戏

“横漂”逐梦路上不惧“烤验”
高温下的坚守
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讲文明树新风公益广告系列

加 强未成年人思想道德建设
关爱保护未成年人健康成长

用心关爱 呵护成长

□记者 胡媛

本报讯 12日，在横店影视城

秦王宫景区内，两位身着长袍，

头戴斗笠的“侠客”正用手中的

长柄竹夹捡拾游客遗落在地上的

纸巾，并熟练地放入同伴的背篓

中，两位“侠客”的古装扮相引

得不少游客驻足拍照，不少游客

也点赞这一颇有新意的环保宣传

形式。

秦王宫景区的这一幕场景是横

店影视城积极探索“无废景区”建

设的缩影。7月以来，我市通过实

施垃圾分类、废品减量化处理等系

列措施，在横店影视城秦王宫、广

州街·香港街、梦幻谷、圆明新园

等景区大力推进“无废景区”建

设。据悉，作为我市创建省级“无

废城市”的重要组成部分，“无废

景区”建设是指通过将景区固体废

物源头减量、资源化利用及无害化

处理，从而使固体废物环境影响降

至最低的景区管理模式。

“无废景区”应该怎么建设？

为此，市文广旅体局、金华市生态

环境局东阳分局工作人员多次走进

我市各景区，就“无废景区”建设

要点、存在问题进行现场解析，指

导景区按照标准建设垃圾分类配套

设施，不主动提供一次性用品，并

在“无废景区”氛围营造、为游客

提供人性化引导服务等方面提出具

体要求。

助推我市省级“无废城市”创建

横店影视城推进“无废景区”建设

□通讯员 蔡伟华 赵剑

本报讯“我本来已向公司请了

两天假，还买了来回的机票，没想

到现在用手机就可以完成取证。”近

日，在配合市公安局完成远程取证

后，身在河南洛阳的东阳人陈先生

在电话那头点赞该局这一便民之举。

近期，国内疫情形势紧张，民

警很难进行跨省市的谈话取证工

作。远程取证为解决这一难题提供

了新思路。市公安局横店派出所在

办理一起盗窃未破案件中，受害人

案发时在横店旅游，因急事返回老

家张家界，由于张家界目前为疫情

高风险地区，办案民警不能出差取

证，远程取证让“零接触”谈话得

以实现，在给受害人带来方便的同

时，也降低了疫情期间民警的取证

风险。近半月来，市公安局已完成

远程取证37次，切实做到减负增

效、便民惠警。

近年来，市公安局积极探索现

代警务新模式，立足公安工作实

际，坚持科技兴警战略，加快科技

成功转化应用，通过在执法办案管

理中心建设远程取证室，助推公安

工作质量与效率变革。

除了疫情期间给受害人远程取

证外，在开展反诈工作中，远程取

证室的建立得以让民警在“足不出

户”的情况下，就能完成对来自多

省市被害人的取证工作。由于网络

诈骗案件多属于跨区域犯罪，受

害人遍布全国各地，这一实际给

民警的调查取证工作带来了巨大

的工作压力。近日，借助于远程

取证室，市公安局白云派出所在

办理一起通讯网络诈骗案时，通

过远程取证室的远程取证系统，一

日内就完成了对来自福建漳州、山

东临沂、湖南长沙、江苏南京、安

徽宣城等地五名被害人的取证工

作，免去了以往须来回6000多公

里的出差里程。“我们以前须出差

一周才能完成的取证工作，现在在

办公室一天就能完成了，远程取证

系统让一线民警免受外出奔波之

苦，能让我们有更多的时间、精力

去提高案件办理质量。”白云派出

所一民警说。

据悉，建立远程取证室是市公

安局现代警务模式改革的一项创新

内容，在后续工作中，该局将继续

深挖远程取证室在公安执法工作中

的潜力，确保其便民惠警。

一天即可完成以前一周的取证工作量

远程取证系统助推公安工作质效变革
□记者 蒋雯 通讯员 何莎

本报讯 近日，市卫健局组织

召开我市第二轮修志医疗卫生卷评

审会。

据悉，市卫健局于2018年全

面启动卫健系统二轮修志编纂工

作，并成立了以局长为组长，分管

领导为副组长的编纂工作领导小组

及二轮修志编纂小组。自二轮修志

编纂工作启动以来，该局按照二轮

修志的编写纲目进行资料收集，对

资料认真鉴别，去粗取精，对缺失

的部分内容通过查阅历史文献资料

进行补充，于2019年6月完成了医

疗卫生长编的编纂，并根据市志编

辑部评审意见，对长编部分内容进

行了修改，于今年5月形成了医疗

卫生卷。

会上，市卫健局老领导就医疗

卫生卷相关内容提出修改意见，评

审组专家也发表了评审意见。接下

来，市卫健局将结合评审组专家和

市卫健局老领导提出的评审意见和

修改意见，对医疗卫生卷作进一步

修改完善。

市卫健局

召开第二轮修志医疗卫生卷评审会

□记者 董莹 通讯员 傅磊磊

本报讯 日前，在吴宁街道新

南路新世纪幼儿园南侧支路，工作

人员正在施划机动车停车位，并在

靠近新南路的路口施划黄网格线禁

停区。

此前，吴宁街道西园社区商城

小区周边居民对停车难问题反映强

烈。为进一步提升吴宁街道城市品

质，让道路交通更顺畅，市民出行

更便捷，吴宁街道积极回应群众诉

求，主动和周边居民进行沟通协调，

提出施划车位这一具体方案，以缓解

小区停车难、道路拥堵问题，并会同

市公安局交警大队城区一中队，在充

分考虑小区道路交通现状、市民出行

习惯的基础上，合理施划停车位。

当前，车位施划工作正在有序

进行中，待车位施划结束后，吴宁

街道将新增2000余个机动车、非

机动车车位。此外，市公安局交警

大队城区一中队还将加大吴宁街道

支路巷口和小区出口等处“僵尸

车”、违停车、占道车的整治力

度，治堵保畅。

施划车位缓解停车难

吴宁将新增2000余个车位

□通讯员 胡洁

本报讯 是否按要求落实进店

顾客测温、亮码、戴口罩，对购买

退热、止咳、抗病毒、抗菌素等监

测范围药品是否如实登记并上报全

省零售药店常态化疫情监测警戒系

统……12日，市市场监管局出动执

法人员212人次，对全市药店疫情

防控工作落实情况展开检查。

当日，执法人员共检查药店

188家，对7家疫情防控工作不到

位的零售药店采取集中关停措施。

截至目前，全市已有22家药店被

关停整改。当日下午，该局还召集

全市16家药品连锁总部负责人举

行疫情防控约谈会。会上，药品连

锁总部负责人还签订了零售药店疫

情防控承诺书。

下一步，该局将针对此次检查

过程中发现的问题进行“回头

看”，督促各零售药店严格执行药

品零售企业疫情防控措施，坚决克

服麻痹思想、侥幸心理，发挥好药

店疫情防控“监测哨点”作用，筑

牢我市疫情防控安全线。

疫情防控工作落实不到位

已有22家药店被关停整改

220千伏
济慈变投产

13日，浙江省首座220千伏半

户内装配式变电站——220千伏济

慈变在南市街道顺利投产。

该工程是省电力有限公司钢架

结构全螺栓试点工程之一，也是我

市范围内第四座220千伏变电站。

随着220千伏济慈变的顺利投

运，我市电网主体网架得到了进一

步的完善，电网运行方式灵活性、

可靠性以及电网智能化水平都得到

了大幅度提升。

通讯员 吴希腾 记者 陈云


